



enovation®
care to connect

Digitale Konsultation

„Ein Videoanruf im Gesundheitswesen ist einfach und macht die Kommunikation viel persönlicher als über das Telefon. Kombiniert mit unseren anderen Fachkenntnissen und Lösungen können Sie mittels Videoanruf außerdem Wissen und Dokumente sicher und schnell austauschen.“



Teil der

Enovation
Plattform



Videoanruf
enovation zaurus

Mehr Informationen?
www.enovationgroup.com

Digitale Konsultation – schnell und persönlich

Termine in der Hausarztpraxis, im Krankenhaus oder bei einem Facharzt bzw. einer Fachärztin wahrnehmen zu müssen, kann eine große Belastung für Patient(inn)en darstellen. Auch wenn uns Covid-19 nicht viel Gutes gebracht hat, so haben wir doch gelernt, dass eine Konsultation per Videoanruf eine hervorragende Alternative zu einem Vor-Ort-Termin sein kann. Sie bietet Patient(inn)en mehr Freiheit und ermöglicht es Gesundheitsdienstleistenden, sich ein genaueres Bild der Situation der Patient(inn)en zu verschaffen. Darüber hinaus sind Videoanrufe ideal für Gesundheitsdienstleistende, um Informationen aus der Ferne miteinander auszutauschen.

Der Komfort einer sicheren Bildschirmbetreuung

Informationsaustausch aus der Ferne und Einschätzung der aktuellen Situation.

Der Videoanruf ist eine direkte Videoverbindung über das Internet, bei der Gesundheitsdienstleistende ihre Patient(inn)en über den Bildschirm eines Computers, Laptops, Tablets, Smartphones oder Fernsehers sprechen und auch sehen. Wir nennen es auch Videotelefonie oder Bild(schirm)betreuung. Wenn keine Notwendigkeit für eine physische Untersuchung besteht, ist der Videoanruf eine schnelle und intelligente Alternative für Termine vor Ort.

Mehr Freiheit und Selbstbestimmung

Gesundheitsdienstleistende können per Videoanruf allgemeine Fragen ihrer Patient(inn)en beantworten und sie bei einfachen alltäglichen (medizinischen) Handlungen aus der Ferne betreuen. Im Vergleich zum normalen Telefonat erleichtert der Sichtkontakt die Einschätzung der aktuellen Situation. Die Patient(inn)en müssen dank der Videoanrufe seltener ins Krankenhaus und erleben dadurch oft mehr Freiheit und Selbstbestimmung.

Wissen leichter austauschen

Auch für den Kontakt zwischen Gesundheitsdienstleistenden untereinander und für multidisziplinäre Online-Konsultationen sind Videoanrufe ideal. Mehrere Gesundheitsdienstleistende können gleichzeitig an einer Konsultation teilnehmen, um ihr Wissen über fachliche Themen oder über Patient(inn)en auszutauschen. Da

Videoanrufe in der Regel schneller verlaufen als ein physischer Termin, bleibt auch mehr Zeit für praktische und hochwertige Versorgung.

Videotelefonie als Teil des Pflegeprozesses

Mehr Selbstbestimmung für Patient(inn)en

Leichter Termine einplanen

Konsultation nach Bedarf

Sicher Wissen austauschen

Zusammenarbeit über größere Entfernungen



Videoanruf
enovation zaurus



enovation
care to connect